

## Communiqué de Presse

Mamoudzou, le 6 juillet 2022

### Inauguration de la Maison de Santé Pluri-Professionnelle « les Hauts Vallons »

**Ce mercredi 6 juillet 2022, la Directrice Générale de la Caisse de Sécurité Sociale de Mayotte (CSSM) et le Directeur Général de l'Agence Régionale de Santé de Mayotte (ARS) inaugureront la Maison de Santé Pluri-Professionnelle (MSP) « Les Hauts Vallons » située lotissement Val Fleury, dans la commune de Koungou. Portant à 4 le nombre de MSP sur le territoire, dont 3 conventionnées par la CSSM, cette inauguration se déroulera également en présence de M. Nouridine DAHALANI, Président du Conseil de la CSSM et de M. Jean-Yves CASANO, représentant la Caisse Nationale d'Assurance Maladie (CNAM).**

Les Maisons de Santé Pluri-Professionnelles sont des structures de soins primaires de proximité dont l'objectif est de renforcer l'exercice pluridisciplinaire et coordonné des soins, permettant une prise en charge globale du patient avec accès à un médecin traitant, mais également aux autres professionnels de santé qui participent au projet (des auxiliaires de santé : infirmiers, kinésithérapeutes, orthophonistes et parfois pharmaciens). Les MSP contribuent par ailleurs à la bonne articulation entre les soins de ville et l'hôpital.

Dans le cadre du soutien de l'ARS et de la CSSM à l'exercice coordonné des soins sur le territoire et au regard des spécificités du territoire, les deux partenaires locaux ont obtenu pour Mayotte, à titre dérogatoire et temporaire, l'accord de la CNAM de contractualiser avec des MSP organisées autour d'un seul médecin généraliste.

Ouverte officiellement depuis le 9 juin 2022, la MSP « Les Hauts Vallons » vient renforcer l'offre de soins sur la commune de Koungou et ancrer ainsi une présence soignante pérenne et continue sur le territoire. Située à proximité de Majicavo Lamir et Kawéni, elle réunit une équipe pluri-professionnelle composée d'un médecin généraliste, d'un maïeuticien, d'une sage-femme, d'une infirmière et de deux docteurs en pharmacie.

Riche d'une longue expérience hospitalière et de ville, chacun des membres de l'équipe de la MSP des Hauts Vallons se mobilise notamment dans des actions de dépistage et de suivi de l'hypertension et du diabète. Elle est également pleinement engagée dans le dépistage du cancer du sein et la promotion de la contraception.

**Contact Presse :**

**CSSM:** [communication-marketing@css-mayotte.fr](mailto:communication-marketing@css-mayotte.fr) 0269 61 87 60 / 0639 20 80 85

**ARS de Mayotte :** [ars-mayotte-com@ars.sante.fr](mailto:ars-mayotte-com@ars.sante.fr) 0269 61 83 25 / 0269 61 47 97

L'exercice en maison de santé offre aux professionnels de santé un cadre collectif et un exercice coordonné qui rompt avec l'isolement des cabinets individuels, permet de faciliter les coopérations entre professionnels de santé par l'utilisation de moyens communs et d'un système d'information partagé, de promouvoir les nouveaux métiers et de mieux répondre aux exigences de continuité et de permanence des soins.

En choisissant de soutenir exceptionnellement un modèle économique de MSP propre à Mayotte, l'ARS de Mayotte et la CSSM inscrivent résolument leur partenariat dans le cadre des actions annoncées lors du lancement du Comité Intersectoriel Mahorais pour l'attractivité et la pérennisation des Professionnels de Santé.

**Contact Presse :**

**CSSM:** [communication-marketing@css-mayotte.fr](mailto:communication-marketing@css-mayotte.fr) 0269 61 87 60 / 0639 20 80 85

**ARS de Mayotte :** [ars-mayotte-com@ars.sante.fr](mailto:ars-mayotte-com@ars.sante.fr) 0269 61 83 25 / 0269 61 47 97